



SEYDI
PARIS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Paris, le 20 décembre 2020

SEYDI PARIS, des vêtements qui ont du sens

“En créant SEYDI PARIS, j’avais envie de répondre à deux problématiques : la première qui consiste à **soutenir l’éducation** en Guinée et la deuxième à **valoriser les couleurs africaines** à travers **le lépi, le bogolan et le wax.**”
Hady, fondateur de SEYDI PARIS.

En Guinée depuis l’indépendance, on constate que l’éducation n’est pas une priorité car il y a plus d’hôtels de construits que d’écoles ces dix dernières années. Dans certaines zones de la Guinée, **les écoles sont éloignées** des villages, se trouvent dans des **bâtiments délabrés** et manquent de moyens matériels et humains.

C’est pourquoi nous nous engageons auprès de deux associations: l’Association des Jeunes Guinéens de France (**AJGF**) autour du projet **“une école, une bibliothèque”**, et l’association **Solidarité Sérédou** pour soutenir l’éducation en Guinée.

Fabriquée en France dans l’atelier Réalite à Soisson, cette première collection capsule comprend **quatre pièces unique homme et femme**. Chacune de nos pièces ont été conçues dans un **style oversize** pour vous donner un confort agréable au porté. Vous restez chic et tendance.

Une partie de nos matières proviennent de l’Afrique afin de **soutenir l’économie locale**. Quant à nos molletons, ils sont certifiés **Gots** parce qu’il est important de réduire les émissions de co2 dans le secteur de la mode.

Venez découvrir nos collections sur notre site internet www.seydiparis.com

Au-delà de proposer des produits qui ont du sens, et répondant à des enjeux environnementaux, sociétaux et culturels, SEYDI PARIS cherche avant tout à éveiller une prise de **conscience collective**. En se positionnant en tant que marque **éthique, engagée et made in France**.

CONTACT PRESSE :

Hady Barry

hady.barry@seydiparis.com

07 53 15 18 55